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第 ４７ 回 例 会 報 告（６月２３日）  

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５５名          ・出席数   ４２名          ・欠席数  １３名 

・当日出席率   ８６．６６％               ・前々回修正出席率   ９７．９１％ 

＜欠席会員＞藤田､檜垣(巧)､飯､越智(務)､竹田､田中 

〔免除会員〕青野､原田､松本､宮本､村上､野間､八木 

<6/9 欠席補填>(5/31 今治南)檜垣(俊)､平尾､吉良､松木､大澤､吉田  (6/10 IAC)藤田 
◇来賓挨拶・RI2670 地区 愛媛第一分区次期ガバナー補佐 大西直方様 ＜伊予三島 RC＞ 

      髙尾現ガバナー補佐と共にご挨拶に来る予定でしたが、病気療養中のため欠席

となりました。私の RC 入会は平成 8年で、ロータリー歴はまだ 15 年でござい

ます。先輩方からビシビシと鍛えていただけたらと思っております。 

◇入 会 式・愛媛新聞社 今治支社長 佐伯和信氏の入会式が行われました。 
◇会長報告・6月 20 日(月)今治北 RC 例会にて、今治北 RC 創立 30 周年記念品をお渡しいた   

しました。 

◇幹事報告・次週 6月 30 日は、18：30 より今治国際ホテル松泉亭にて最終夜間例 

会となっております。 

     ・7 月のロータリーレートは１ドル 82 円です。 

 

臨時総会 
議題：『2010年度規定審議会によるRI細則改正に伴う今治RC定款細則改定について』
尾越会長が議長となり、上記議題について、異議なく承認されました。 
 
理事・委員長退任挨拶 
◆村上裕一職業奉仕委員長：3回の例会を担当させていただきました。職場訪問例会では潮冷熱さんにお世話
になりました。田中克尚氏を招いての外部卓話、私自身の職業についての卓話をさせていただきました。ロー
タリーの根源的な委員会を経験したことが私自身の為にもなりました。◆原竜也会計：粛々と業務をこなしま
した。会計をすることで、よりロータリークラブを知ることができました。皆様のご協力ありがとうございま
した。◆阿部真弓新世代活動委員長、広報・会報代理：主に友の会のメンバーと活動してきました。サマーキャ
ンプ、花火大会、清掃奉仕など数々のイベントに参加してきました。楽しい思い出が増えました。3年委員な
ので次年度も楽しみしております。広報・会報委員会は3名の内、2名が転勤になり一人ぼっちの委員会となっ
てしまいました。◆吉武誠治インターアクト委員長：年次大会の日程が、「おんまく」と重なってしまい、IAC
の皆さんは参加することができませんでした。◆栗西伸彰出席委員長：出席に関する定款細則についてご紹介
させていただきました。私自身も100％を目指して頑張りました。1年間皆さんのご協力ありがとうございまし
た。◆白石洋治職業分類委員長：今治RCには89分類ございます。未充填を中心に充填していただきたいとお願
いしてまいりました。最後に職業分類の変更依頼がありました。時代にあった新しい職業分類を増やす一方、
今まであった職業分類は今治RCの伝統の歴史でもありますので残していきたいと思います。◆吉田透プログラ
ム委員長：3回目のプログラム委員です。吉良会員、原会員という頼もしいメンバーに恵まれ、つつがなくこ
なせたのではないかと思っております。◆檜垣圭之介ロータリー情報委員長：クラブ計画書に書いた事の半分も
できなかったですが、大澤会員、渡辺会員に支えられ無事終えることができました。3年委員ですので次年度
は尾越委員長のもと頑張りたいと思います。◆重松宗孝会員増強委員長：クラブ計画書で最適会員数60名を目
標に頑張りましたが、今年度は55名で終えることになりました。 
 
＜ゲスト＞ RI2670 地区 愛媛第一分区 次期ガバナー補佐 大西直方様 

米山記念奨学生 ティミルシナ・マニータさん 

次 回 例 会（６月３０日） 
【 最終夜間例会 】 

 

              日 時：６月３０日（木）１８：３０～ 

              場 所：今治国際ホテル 松泉亭 

 

 


